

Kalapas Karanganyar dan Jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah Bahas Pengendalian Capaian Kinerja Semester I Tahun Anggaran 2024

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.BNN.CO.ID](https://www.cilacap.bnn.co.id)

Jul 24, 2024 - 12:25



CILACAP, INFO_PAS - Untuk mencapai pengendalian kinerja pada paruh pertama tahun 2024, Kepala Lapas Karanganyar berpartisipasi dalam rapat

koordinasi dengan tim dari Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Rabu (24/07/24).

Kegiatan yang diinisiasi oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah dilaksanakan pada tanggal 23 hingga 24 Juli 2024 di Hotel Khas Semarang.

Rapat koordinasi tersebut dihadiri oleh Pejabat Struktural Kantor Wilayah serta seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) di Jawa Tengah. Kepala Kantor Wilayah, Tejo Harwanto, diwakili oleh Kepala Divisi Administrasi (Kadivmin), Anton Edward Wardhana, membuka acara ini dan memberikan arahan penting kepada seluruh peserta.

Anton Edward Wardhana dalam pidatonya menekankan pentingnya memahami dan mematuhi setiap prosedur dan kebijakan yang telah ditetapkan untuk meningkatkan kinerja organisasi. Dia mengatakan bahwa pemahaman yang baik terhadap tugas dan tanggung jawab serta kepatuhan terhadap aturan akan meningkatkan efektivitas dan efisiensi kerja.

Selama rapat koordinasi, peserta mendiskusikan strategi dan langkah-langkah konkret untuk mencapai target kinerja semester I tahun anggaran 2024. Mereka juga berbicara tentang tantangan-tantangan sehari-hari dan mencari solusi bersama untuk mengatasinya.

Pada sesi tanya jawab, Anton Edward Wardhana menjawab pertanyaan dari peserta mengenai implementasi kebijakan terbaru dan strategi peningkatan kinerja. Dia menegaskan pentingnya inovasi, adaptasi terhadap perubahan, serta kesiapan untuk menghadapi tantangan.

Pada hari kedua, kegiatan difokuskan pada evaluasi dan penyusunan rencana tindak lanjut berdasarkan hasil diskusi. Setiap kepala UPT diminta untuk merumuskan langkah-langkah konkret untuk meningkatkan kinerja di unit mereka masing-masing.

Rapat koordinasi ini diharapkan dapat membantu Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah untuk meningkatkan kinerja dan pelayanan publik, serta mewujudkan visi dan misi Kementerian dengan lebih baik.